



墨田区立第一寺島小学校
3年学年便り
NO.10
令和5年12月2日

来年もよろしくお祈いします！

本格的に寒さを感じるようになり、あと1ヶ月で新しい年を迎えます。2023年はいかがだったでしょうか。子供たちの様子を見ていると日々成長する姿が遅しく、ご家庭のご協力あつての成長ぶりだと思います。ありがとうございます。来年も何卒宜しくお祈いします！

12月の学習予定

国語	・へんとつくり ・モチモチの木 ・図書館カードをつくろう
算数	・三角形と角 ・かけ算の筆算②
理科	・じしゃくのふしぎ
社会	・わたしたちのくらしを守る消防の仕事
体育	・ハードル走 マット運動
音楽	・音のスケッチ
図工	・鳥の巣飯面
外国語活動	・What's this?
道徳	・希望と勇氣 ・家族愛 ・親切 ・正直
総合	・目指せ、墨田区マスター

☆☆☆お知らせとお祈い☆☆☆

☆☆8日(金)の時間割について☆☆

12月8日(金)は研究発表のため、1組が5時間授業、2組が4時間授業となります。

☆☆これまでの生活の様子から☆☆

休み時間に、校庭や体育館で学級の垣根を越えてドッジボールや鬼ごっこをして遊んだり、友達と話をしたりと仲良く過ごしている状況をよく見ます。

最近子供たちの様子を見ていると、

- ・友達と話をする中で、言葉遣いが悪くなってしまう。
- ・やるべき事よりもやりたい事を優先してしまう。
- ・放課後に、トラブルに巻き込まれてしまう。
- ・身の回りの整理整頓がされず、物が無くなってしまう。

ということがあり、話を聞いたり指導したりする場面がありました。あと4ヶ月で、4年生となり高学年の仲間入りをします。学校でも、引き続き指導をしていきますので、ご家庭でも同じ様子が見られる時には、お話をしていただければ幸いです。よろしくお祈いします。

何かお困りのことがありましたら、担任へいつでもご相談ください。